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根據卑詩省教育廳在 7 月 11 日發表的報告指出，省內許多學區

反對未來幾年內省府將擴招增幅達 5成的國際學生，拒絕配合擴招後

的措施，包括國際學生的學費統一標準，增收省附加費，以及限制每

所學校的國際學生人數。 

這項報告是卑詩省政府根據三、四月間五次與學務委員、教育局

主管、國際教育經理、教師聯會代表以及私立學校的代表討論出的結

論。 

與會人士雖然對計畫表示支持，但同時卻擔心可能會影響到已經

辦理很成功的招生計畫。 

如果省政府堅持收取附加費，可能對招生計畫造成不利影響，各

學區已經為了平衡預算減少花費，不能再支出額外的花費，況且政府

已向國際學生收取學費，另日常花費也帶來的稅收。 

卑詩省每年大約有 1 萬 3 千名國際學生，其中 1 萬名就讀公立學

校，3千名就讀私立學校。 

這些學生每年學費大約是加幣 1 萬 2千元，為公立及私立教育系

統分別帶來 1 億 3900 萬元及 2900 萬元的收益。 

在高貴林及溫哥華市 2 個較熱門的學區，國際學生為兩個學區各

帶來 1400 萬元的收益。 學區將這筆收入回饋於支援國際學生和支付

運作開銷。 
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